

Como novedad se concursó por primera vez bajo la modalidad de fotografía digital

Ignacio Cagigas recibió el primer premio del Rally Fotográfico San Mateo de Reinosa

A. QUEIMADELOS. Reinosa

Ignacio Cagigas Dos Santos recibió el domingo los trescientos euros en metálico acreditativos del primer premio del Rally Fotográfico de San Mateo que se celebró en Reinosa durante el desarrollo de las pasadas fiestas mateas. Como novedad este año se entregó otro primer premio a la mejor fotografía digital, dotado con cien-

to cincuenta euros de premio y que recayó en Eduardo Martínez Jiménez. Además se entregaron premios al segundo y tercer clasificado del rally, a la mejor diapositiva y a la mejor foto en digital. Presidieron el acto el alcalde de Reinosa José Miguel Barrio y los responsables de Cultura de Reinosa y Campoo de Suso, Ana Belén Tirado y José Manuel Rodríguez.

El alcalde de Reinosa José Miguel Barrio Fernández entregó el pasado domingo a Ignacio Cagigas Dos Santos el primer premio del Rally Fotográfico San Mateo 2006, dotado con trescientos euros en metálico, en un acto celebrado en La Casona de Reinosa y que contó, además, con la participación de los responsables del Área de Cultura de los municipios de Reinosa, Ana Belén Tirado y de la Hermandad de Campoo de Suso, José Manuel Rodríguez, así como diversos responsables de la organización del certamen en una jornada desarrollada el pasado mes de septiembre en el transcurso de las fiestas mateas.

El segundo premio, dotado con ciento cincuenta euros, correspondió a la colección presentada por Elena Gómez Corcuera, de Guarnizo, y el tercero, noventa euros, a Luis Ángel Moreno Landeras, vecino de Reinosa.

El premio especial a la mejor diapositiva, consistente en sesenta euros en metálico, fue para Domingo Venero Barberán, con domicilio en Santan-



El alcalde de Reinosa junto a los premiados.

QUEIMADELOS

der. En el apartado de fotografía digital, el primer premio, dotado con ciento cincuenta euros, se entregó al reinosano Eduardo Martínez Jiménez,

mientras que el galardón especial a la mejor fotografía se concedió a José Luis Calderón Gutiérrez, con domicilio en Mataporquera. A este Rally

Fotográfico San Mateo 2006 se presentaron a concurso veinticinco colecciones de diapositivas y diecinueve de fotografía digital.



EXPOSICIÓN DE FOTOS EN LA BIBLIOTECA SÁNCHEZ DÍAZ.- La fotografía de Belén Ortiz puede ser visitada este mes en la Biblioteca Sánchez Díaz, en horario de 11 a 13.30 horas y de 17 a 21 horas. La exposición, con el título de *Paisajes y momentos de paisaje*, consta de 23 fotografías. Para ella, lo importante son sus creaciones, que nacen de la insatisfacción con los resultados. Ella vuelve, una y otra vez, hasta que capta esa imagen única. Sabe captar la luz y las formas, impregnándolas de inocencia y sencillez, una mirada limpia que desnuda al espectador y lo sitúa solo, sin ropajes culturales, frente a su propio espejo, su obra vuelve al estado de naturaleza. (Informa y foto: A. Q.)

La Corporación reinosana celebra mañana sesión plenaria ordinaria

A. Q. Reinoso

La prórroga del Convenio del Servicio de Atención Domiciliaria concertada para el año próximo abre mañana jueves a las 19 horas la sesión plenaria ordinaria que tendrá 14 puntos en el orden del día. Se designará un representante municipal en los consejos escolares de los colegios San José-Niño Jesús y Antares, y se procederá a la renovación del convenio ACTE.

Se estudiará el incremento de primas del Igualatorio Médico Quirúrgico Colegial y se aprobarán las ordenanzas relacionadas con las instalaciones deportivas (tasas del campo de fútbol y otras) y de las aulas de dos años para períodos no lectivos.

Se debatirán las cuatro mociones presentadas por el Grupo Popular en relación con la rehabilitación de los antiguos juzgados; una segunda que instará al equipo de gobierno para que elaboren los presupuestos para el año 2007; otra relacionada con la aprobación del borrador de Estatutos de la Mancomunidad Merindad de Campoo y una cuarta y última, requiriendo al equipo de gobierno copia de proyectos para solicitar subvenciones, y dos propuestas en relación con el edificio de La Casona.

Una moción más presentada por UCN propondrá que en la página web municipal se incluyan las actas de los plenos de la presente legislatura.

Bajo el epígrafe 'El mundo del cuento'

Interesante exposición del polifacético Alberto Gallo en Aguilar de Campoo

A. Q. Reinoso

El polifacético artista Alberto Gallo mantendrá abierta todo el mes de diciembre en la Biblioteca Municipal de Aguilar de Campoo, una exposición sobre *El mundo del cuento*, en horario matinal de 11 a 13 horas y de 16 a 21 horas, por las tardes.

En esta exposición presenta las ilustraciones de los cuentos que ha realizado, cerámicas y cuentos. Gallo que laboralmente cesó en su actividad de estampación, vive inmerso en numerosos proyectos todos creativos, destacando estos últimos años como cuentista.

Nacido en Reinosa se siente como un personaje polifacético que a lo largo de su dilatada trayectoria ha ido tocando todas las artes, actor, pintor, narrador, escritor, ilustrador, ceramista y moldeador-fundidor.

Si hacemos una breve descripción de su currículum, ha tenido al menos nueve premios nacionales de pintura, innumerables premios más, destacando las publicaciones que ha editado, exposiciones, reconocimientos y participaciones.

Exposiciones

Ha participado en numerosas exposiciones colectivas en Cantabria, Madrid, Zaragoza, Burgos, Sevilla, Palencia, Valladolid, León o Córdoba.

Además es miembros de la Asociación de Pintores y Escultores de León y participante en la realización del proyecto *La Piedra*.

En cuanto a exposiciones en solitario, el listado es interminable tanto en Reinosa, como por Cantabria y España.